

## ☆師走のショップ風良里!!



♪ 帰ってきたよ!! 今シーズンのパプリカソース

♪ 土佐赤牛のパスタソースとカレー



♪ パプリカナッツも復帰



♪ ゆずテイストのポテトチップス2種 東の雄 湖池屋製!!

はや 12 月も中旬、今年も例年通り年の瀬に向けだ〜と雪崩れ込んでゆくののでしょうか、。ただコロナの 8 波も触れ込み程ではなく、今のところお客様の出も順調でありがたいことです。稼げる時に稼ぐのは商売の鉄則!! という訳で、ショップ風良里の店内も賑やかですよ。♪見てネ!!

猫のしっぽ 訂正。先週号本コラムでの『炎(ほむら)』の歌詞は『燃え上がる』ではなく『燃え盛る』でしたネ。お詫びして訂正いたします。この曲は美しくも悲壮感あふれる哀切なバラードで、劇中で聴くときっと泣く!! と思える名曲。ただ、音域としてはそれ程厳しくないで、カラオケ等で唄われることを意識した曲作りかな? と感じます。声自慢の女子には挑戦し甲斐のあるナンバーでは。

さて、W 杯サッカーの日本代表、8 強はならなかったけれど、がんばりましたネ。予選リーグの初戦でドイツを破り『おおっ』と思ったら、2 戦目ではコスタリカによもやの敗北。崖っぷちの第 3 戦では格上のスペインを撃破と、よくは判らんが乱高下しつつもきっちり結果を出しての 1 位通過。観ていて、日本サッカーも若手では世界標準に近づきつつあり、頼もしく思いました。決勝トーナメントでは敗退したが強豪クロアチア相手に対等の勝負。次回は厚い壁を破れ、日本代表!! 風猫子